<u>Avis de nomination</u>

Terrebonne, le 15 février 2021

Marie-Ève Richard Directrice RI-RPA



Dans le cadre de la transformation organisationnelle entreprise par le Groupe Santé Arbec, c'est avec plaisir que je vous annonce que, depuis le 1^{er} février 2021, madame Marie-Ève Richard a été nommée directrice des ressources intermédiaires et des résidences pour aînés (RI-RPA).

Madame Richard fait partie de la direction du Groupe Santé Arbec depuis le 16 mars 2017 ayant occupée les postes de directrice hôtellerie et milieu de vie, directrice des services alimentaires, de la nutrition clinique et des services auxiliaires, directrice des services alimentaires et de la nutrition clinique.

Avec plus de 14 années d'expérience en gestion, madame Richard est une gestionnaire proactive, organisée et professionnelle. Avec son énergie et son dynamisme contagieux, elle est une excellente communicatrice et exerce un leadership mobilisateur et collaboratif auprès de ses équipes.

Nous sommes convaincus qu'elle saura relever avec brio les défis de son nouveau mandat.

Joignez-vous à moi pour lui souhaiter le meilleur des succès.

Le directeur général,

Benoit Valiquette

